

# Les Mots à la bouche. Le pouvoir de la littérature, la magie de la lecture

**C'est à la mairie annexe de La pointe que l'association Les Mots à la bouche, que préside Anne Berthoux, a tenu son assemblée générale. L'activité de l'année écoulée et les projets en cours ont été évoqués lors de cette réunion.**

Malgré une année difficile et beaucoup d'annulations, l'association a tenu bon, diversifiant ses modes d'intervention, privilégiant les activités numériques. Depuis l'assouplissement des contraintes sanitaires il reste toutefois difficile de renouer avec les lieux où les lecteurs et lectrices des Mots à la bouche se produisaient, exceptés les lieux privilégiés de Contes, à savoir la médiathèque et la Maison pour Tous.

## Favoriser de nouvelles rencontres

Pour la présidente, Anne Berthoux, l'avenir de l'association passe par de nouveaux projets et de nouvelles rencontres. *«Nous avons à cœur d'étoffer notre équipe, aussi nous sommes heureux d'accueillir Betty et Nicole qui rejoignent le bureau ce qui permettra une meilleure répartition des tâches, mais aussi Jocelyne et Marie-Christine. La formation, commencée en octobre avec Emilien Urbach et Mandine Guillaume de la compagnie «C'est la goutte d'eau», nous a beaucoup apportés, notamment en termes de confiance. Merci pour cet accompagnement, à nos adhérents pour leur implication et à la commune de Contes pour son soutien depuis la création de notre association il y a 12 ans.»*

## Un important travail collégial

*«En 2022 des lectures-débats et plusieurs lectures scéniques ont été présentées lors de différents événements parmi lesquels «La nuit de la lecture» qui s'est déroulée le 21 janvier au Musée des Arts et Traditions Populaires et à la médiathèque de Contes. La production de «Mémoires d'esclavage», fruit d'un important travail collégial a, quant à elle, donné lieu à une représentation destinée aux élèves de 4<sup>ème</sup> du collège Roger Carlès. Des actions de communication (plaque + bande-annonce vidéo) en direction des scolaires, dans le prolongement des opérations citées ci-dessus, sont également en*



*«cours d'élaboration» poursuit Anne Berthoux.*

*L'enregistrement de textes et les démarches prospectives font également partie des actions engagées par une association faisant sienne la citation de l'écrivain Charles Juliet «J'aime les livres. Non tous les livres. Seulement ceux qui agrandissent la vie, poussent à creuser davantage, aident à respirer à pleins poumons. Sans les livres et la lecture, ma vie aurait été désertique. Grâce à eux, ma terre a été richement fertilisée par les eaux d'une source qui n'a jamais tari».*